



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

« Sois Croyant... »

Est-ce donc si difficile de croire ?

Croire, en effet, un homme qui se dit Fils de Dieu !

Nous comprenons bien les Apôtres, Thomas et tous les contemporains de Jésus. La Résurrection était vraiment nécessaire pour croire...

Aujourd'hui, cette Parole nous touche et nous interroge. Où en sommes-nous sur le chemin de la confiance ? Pourtant Jésus nous offre tant de choses : Il nous révèle qu'il est le Fils de Dieu et que nous sommes ses frères. Il nous offre sa Vie. Il nous offre son Amour. Quand nous souffrons, nous savons qu'Il porte notre croix avec nous. Il nous fait cette promesse : un jour nous serons avec Lui au Paradis et nous le verrons, éternellement... Jésus nous le dit lui-même : « Si vous saviez le don de Dieu ». Oui, nous avons envie de Lui dire « Merci, Jésus » pour ce don de l'Amour. Nous pouvons Lui faire confiance, entièrement confiance.

Et puisqu'Il nous envoie, nous aussi, avec les Apôtres témoigner de notre Foi, écoutons cette Parole de notre Pape François : « Le cœur de l'Évangile, c'est dire à quelqu'un : Jésus-Christ t'aime ».

Quelle belle mission et quel beau message nous avons à transmettre !

Henri Froget

Rencontre avec...

Jacques Verdeille

Jacques a suivi régulièrement l'évolution des travaux réalisés récemment dans l'église Notre-Dame de l'Assomption à Rungis.

« Depuis 3 ou 4 ans déjà, il avait été évoqué des travaux de réfection du chœur de l'église. Mais rien de concret n'avait pu se dégager. Au début de l'année 2014, la décision de supprimer la moquette a été prise. Des devis ont été effectués et le choix s'est porté sur un revêtement en PVC.

Tout s'est accéléré en août 2014 : au cours d'une messe, un des lustres a éclaté au dessus de l'autel, causant ainsi une certaine frayeur et endommageant gravement la moquette.

La déclaration de sinistre faite auprès de l'assurance du diocèse a permis d'obtenir une prise en charge de plus de la moitié du coût des travaux par l'assurance. Sur un total d'environ 5700 €, la paroisse a réglé 2300 €.

La vétusté de l'éclairage nécessitait aussi un changement. Le nouveau matériel, avec des LED dans la nef et sur les côtés, donne une lumière douce, sans zone d'ombre. Pour achever la rénovation, deux paroissiens ont procédé bénévolement à la réfection des fauteuils et des sièges des prêtres et des servants d'autel. Les paroissiens de Fresnes ont eu l'occasion de découvrir et d'apprécier ces changements lors de la célébration de la Passion, le Vendredi Saint.

Il reste encore des projets à l'étude, notamment l'automatisation des cloches (actuellement, on actionne les cloches à l'ancienne en tirant sur les cordes).

L'église, lieu de rassemblement, de prière et d'évangélisation a besoin d'un entretien régulier et parfois de travaux de plus grande ampleur ».

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Lundi 13 avril

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

Mercredi 15 avril

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

20h45 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 19 avril

10h10 : catéchèse pour tous à Fresnes

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Samedi 25 avril

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Dimanche 26 avril

15h : assemblée de prière avec le Renouveau Charismatique à St-Éloi

Mardi 28 avril

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Vendredi 1er mai

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Ceci vous concerne

Marche spirituelle

Avec le groupe « Se parler », le samedi 2 mai de 9h à 17h30 entre Boissy-Saint-Léger et Marolles, pour toute personne concernée, directement ou indirectement, par l'homosexualité. Tel : 01 45 17 23 68 ou separler@eveche-creteil.cef.fr
Service d'écoute au 08 12 02 02 22 (numéro gratuit) et à separler94@gmail.com

Pèlerinage au monastère de l'Annonciade

Le dimanche 14 juin à Thiais.
Thème « Comme Marie, accueillir le projet de Dieu ». Deux manières de participer : en famille, dès le matin au monastère ou, pour les couples en espérance d'enfants, en marchant de la cathédrale au monastère le matin. L'après-midi est commune à tous. 01 45 17 24 08 - pelerinages@eveche-creteil.cef.fr

Dîner-rencontre pour les couples islamo-chrétiens, fiancés ou jeunes-mariés

Deux fois dans l'année le service des relations avec l'islam en lien avec la pastorale familiale, propose un temps de convivialité, de partage et d'écoute. Prochaine rencontre, samedi 18 avril de 18h à 22h30 au centre diocésain des formations, Saint Pierre du Lac, 30, avenue François Mitterrand à Créteil. Contact et inscriptions : 06 08 54 16 27
ybrisciano94@orange.fr

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-19h
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Octave **Hiribarren**, Louis **Wargnier** et Ruben **Oliveira** entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême le 19 avril à Fresnes.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Jacqueline **Herbet**, Suzanne **Jourdan**, Édouard **Angles**, Yvonne **Pirus** et Hella **Goguillon** ;
au crématorium d'Arcueil : Élisabeth **Bali** et Christiane **Martinez**.

Synode de Créteil : Et si vous répondiez à l'enquête en ligne ?

L'initiative de notre évêque de Créteil d'ouvrir un synode vous intéresse, mais pour diverses raisons, vous n'avez pas eu la possibilité de rejoindre une équipe synodale. Vous avez tout de même la possibilité de donner votre avis, grâce à une enquête en ligne que vous pouvez retrouver sur le site Internet <http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/synode/> Plusieurs questions vous sont posées : Qu'est-ce que le thème du synode vous évoque ? Pensez-vous que l'Église Catholique peut répondre à votre quête spirituelle ? Quel rôle l'Église Catholique devrait avoir dans la société actuelle ? Comment l'Église Catholique devrait se renouveler pour annoncer la joie de l'Évangile ?

Je vous invite à répondre très nombreux à ce questionnaire. Vous pouvez aussi inviter vos

proches, vos collègues de travail, vos amis, vos voisins qu'ils soient croyants ou non, d'autres religions ou non, à y répondre également. Enfin, pour ceux qui n'ont pas accès à Internet, le questionnaire est aussi disponible, sous version papier, dans votre paroisse.

Pour terminer, je vous propose un petit challenge : créer une petite équipe et monter un stand « Synode » sur les marchés de Fresnes et Rungis et inviter les passants à remplir cette enquête. Cette expérience a été tentée à Villiers-sur-Marne. Cela permet d'entrer en dialogue et d'expliquer ce qu'est le Synode de l'Église de Créteil mais aussi de donner la parole à tous.

A bientôt. La prochaine fois, nous parlerons... élections. Car, oui, vous allez voter...

Antoine Declerck